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ДЕТСКАЯ СУБКУЛЬТУРА И МЕЖПОКОЛЕННЫЕ ОТНОШЕНИЯ
В ГЛОБАЛИЗИРУЮЩЕМСЯ ОБЩЕСТВЕ

CHILD SUBCULTURE AND INTERGENERATIONAL RELATIONS
IN THE GLOBALIZING SOCIETY

В статье исследуется малоизученные в социально-гуманитарном знании проблемы влияния общест -
венных изменений современного глобализирующегося общества на детство как период от рождения че-
ловека до полной его социальной зрелости. Особую актуальность сегодня для сферы образования при-
обретает изучение феноменов субкультуры детства, которые позволяют понять традиционные формы
и способы регуляции отношений в детских группах, содержательную трансформацию их в детской среде
в последние десятилетия, влияние их на специфику межпоколенных взаимодействий, а также влияние
на мир взрослых в целом.

The article investigates the problems of the influence of public changes in the modern globalizing society
on the childhood as a period from birth to full social maturity that are insufficiently explored in the socio-
humanitarian knowledge. Today child subculture phenomena are especially topical for educational sphere, 
because they allow understanding the traditional forms and ways of regulation of relations in child groups, their
substantial transformation in the child environment in the last decades, their influence on the peculiarity
of intergenerational relations, as well as the influence on the world of adults in general.


